

Presidente cubano destaca preparativos para referendo legislativo



El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó hoy el avance de los preparativos para el referendo. Foto: Prensa Latina

La Habana, 19 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó el avance de los preparativos para el referendo legislativo sobre el Código de las Familias, al que están convocados los electores el próximo domingo.

En su cuenta de Twitter, el mandatario señaló que “Cuba se alista para el Referendo Popular del 25 de septiembre. Este domingo la votación en el exterior y la prueba dinámica en todo el país se realizaron de manera satisfactoria. Se estima que más de 8 millones de cubanos acudirán a las urnas”.

Se refirió así a la prueba dinámica efectuada la víspera en todo el país con el objetivo de comprobar la disponibilidad de los recursos materiales y humanos que intervendrán en el proceso.

Al término de ese ejercicio, Alina Balseiro Gutiérrez, presidenta del Consejo Electoral Nacional (CEN), explicó a la prensa que los resultados fueron satisfactorios, tanto en lo concerniente a la apertura de los 24 mil 800 colegios electorales dispuestos en todo el país, como los medios de comunicación y transporte y la preparación de las autoridades electorales.

Asimismo explicó que en esta semana deberán resolverse los problemas detectados de orden organizativo, fundamentalmente.

Ayer, como estaba previsto por el CEN, se realizó la votación en los 123 colegios electorales abiertos en el extranjero, donde ejercieron el voto el personal diplomático y los cubanos que se encuentran en diferentes misiones en el exterior

También en su cuenta de Twitter, este lunes Díaz-Canel se refirió a las bondades del texto legal al puntualizar que “cada familia es un camino particular, único, irrepetible, como irrepetible es cada persona. Las familias son expresión del más delicado tejido social. Son como la Patria, nos dotan de identidad, de civismo, de solidaridad, de respeto, de altruismo”. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299604-presidente-cubano-destaca-preparativos-para-referendo-legislativo>



Radio Habana Cuba